
 

  

７月１２日の卓話 

「イニシエーションスピーチ」 

 

 当クラブ会員 淺野泰平会員 

 当クラブ会員 榎本隆文会員 
 

4 月 11 日の卓話 3 月 28 日の出席率 4 月 25 日の卓話 

会員在籍者数   43 名 

会員出席者数   24 名 

会員欠席者数   19 名 

本日の出席率   55.81 ％ 

 

2025年 4 月 11 日【第 48 回例会】 

 

「イニシエーションスピーチ」 

 

 当クラブ会員 渡辺真吾会員 

 当クラブ会員 篠崎俊文会員 

 

 ≪2025 年 3 月 28 日例会報告≫ 

東京臨海南ロータリークラブ 第 47 回例会 

司会：、伊藤芳樹会員 

■点鐘：東京臨海南 RC 勝間田会長 

 
■ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」 

 ソングリーダー：菅原副委員長 

 
■「四つのテスト」斉唱（歌） 

■「ロータリーの目的」唱和：渡辺幹事 

 
■来賓紹介：勝間田会長 

ゲストスピーカー：ネオギャル校長・Anya様 

■ビジター紹介：伊藤芳樹会員 

・東京臨海南 RC拡大補佐、東京臨海 RC･斉藤実様 

■会長報告：勝間田会長 

・本日は例会を 13：00で閉会し、13：05より｢青少 

年奉仕フォーラム｣を例会場にて開催します。 

・前回の例会でもお願いしましたが、石川彌八郎ガ 

バナーより｢令和 7年大船渡大規模山林火災支援金 

のお願い｣が届いております。 

例会中に募金箱を廻させていただきますので、皆様 

のご支援をよろしくお願いいたします。 

◆入会式 

☆羽島秀智様…カウンセラー：杉浦孝浩会員 

推薦者：平井仁会員、曽根哲会員 

 
☆篠崎俊文様…カウンセラー：佐藤正樹会員 

推薦者：高橋映治会員、佐久間裕章会員 

 
■幹事報告：渡辺幹事 

・次月 4月の例会は 11日と 25日です。 

 11日は理事役員会です。4月より次年度の理事役員 

の皆様もご参加をお願いします。 

・4月 9日は地区研修協議会がございますので、対象の 

方はご参加のほどよろしくお願いいたします。 

・5月 23日に｢今年度第 3回・次年度第 1回クラブ協 

議会｣を開催します。ご案内と発表対象者には 

 

｢今年度活動実績と引継書｣の提出をお願いしており 

ます。4月 30日までに出欠返信及び引継書 Wordデ 

ータを事務局あてに送信をお願いします。 

・4月 23-24日の地区大会にご参加で登録料のお振り 

込みが未だの会員様は至急対応をお願いします。 



  

 

■委員会報告 

◇ゴルフ幹事 小栗副委員長 

 
 5 月 15 日姉ヶ崎 CC 開催、江戸川７クラブ懇親ゴル

フ大会の参加をお願いします。 

◇青少年奉仕委員会 川添委員長 

 
本日｢青少年奉仕フォーラム｣を行います。皆様のご

出席をよろしくお願いいたします。 

◇新クラブ実行委員会 杉浦会員 

 
4 月 11 日新クラブ創立に向け、準備をしておりま

す。次回例会で顔合わせとなりますので、よろしく

お願いします。 

■出席状況報告：菅澤会員 

 
(詳細バナー下に掲載) 

■ニコニコ BOX報告：毛利会員 

 
(ご意向)羽島様、篠崎様、ロータリーへの仲間入り 

本当にありがとうございます!これから一緒に楽しみ 

ましょう!!：東京臨海南 RC拡大補佐・東京臨海 RC 

斉藤実様、平井会員 

(ご意向)川添青少年奉仕委員長をはじめとする青少奉 

仕委員会の皆様、本日のフォーラムたのしみにして 

おります。どうぞよろしくお願いいたします。 

：勝間田会長、佐久間副会長、渡辺幹事、淺野会員、 

伊藤芳樹会員、板越会員、木村会員、佐藤正樹会員、 

坂本会員、須賀会員、杉浦会員、菅原会員、曽根会員、 

髙橋睦会員、高橋映治会員、毛利会員 

 
■点鐘：東京臨海南 RC 勝間田会長 

 
＜2025年 3月 28日（金）13：05～14：30＞ 

 

司会・進行 青少年奉仕委員会 川添教人 委員長 

開会 

1.会長挨拶：勝間田会長 

 

2.青少年奉仕委員長挨拶 ：川添教人委員長  

 

3.東京臨海ロータリークラブの取り組み  

①青少年奉仕活動の意義や目的について 

  ：川添教人委員長 

➁インターアクトの現状報告について 

  ：小熊委員 

➂特別講演：「Anya’s HOME」の取り組みについて  

内容：国際的な課題解決に向けた 

ボランティア活動の推進について 

    講演者:ネオギャル校長 Anya様【ZOOM】 

4.各テーブルディスカッション/質疑応答 

テーマ：ご講演による課題点から 

       臨海南として、どのような活動であれば 

継続的に取組めるか 

5.総評：髙橋映治会員 

6.閉会挨拶：杉浦青少年奉仕副委員長 

●インターアクトの現状報告について：小熊委員 

 
●特別講演：Anya様（ネオギャル校長） 

 
●総評：髙橋映治会員 

 

【16 件 29,000 円 今年度累計 765,044 円】 

青少年奉仕フォーラム 


